

## ABSTRAK

**Gina Sofia.** 180101070685. *Analisis Buku Teks Sejarah Kebudayaan Islam Kelas III Madrasah Ibtidaiyah Kurikulum 2013*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Prof. Dr. Ani Cahyadi Maseri, S. Ag., M .Pd. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Mursalin, S. Pd, M. Pd, Pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Buku Teks, Sejarah Kebudayaan Islam, Madrasah Ibtidaiyah, Kurikulum 2013

Pemerintah mengeluarkan kebijakan terbaru yaitu dengan membuat kurikulum baru yaitu kurikulum 2013 untuk meningkatkan kualitas pendidikan negara Indonesia di masa sekarang. Salah satu komponen penting dari kurikulum 2013 adalah buku teks. Buku teks memiliki kualitas yang berbeda-beda antara buku teks yang satu dengan buku teks yang lain. Oleh karena itu, pengguna buku teks seperti pendidik harus bisa memilih dan menentukan mana buku yang memiliki kualitas tinggi atau layak dipakai dan mana yang juga tidak memiliki kualitas atau tidak layak pakai. Selain itu seorang guru harus selektif dalam memilih buku teks yang sesuai dengan kurikulum 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk Mengetahui kelayakan buku teks Sejarah Kebudayaan Islam kelas III Madrasah Ibtidaiyah kurikulum 2013 dan kesesuaian buku teks Sejarah Kebudayaan Islam kelas III Madrasah Ibtidaiyah kurikulum 2013.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*). Teknik pengumpulan data berupa analisis dokumen terhadap buku teks Sejarah Kebudayaan Islam kelas III Madrasah Ibtidaiyah kurikulum 2013. Sumber primer dalam penelitian ini adalah buku teks Sejarah Kebudayaan Islam kelas III Madrasah Ibtidaiyah kurikulum 2013. Sedangkan sumber sekunder dalam penelitian ini adalah buku, jurnal, artikel, dan website yang terkait dengan kelayakan dan kesesuaian Buku Teks Sejarah Kebudayaan Islam kelas III Madrasah Ibtidaiyah Kurikulum 2013. Data yang terkumpul kemudian dianalisis secara kualitatif.

Hasil penelitian mengenai analisis buku teks sejarah kebudayaan Islam kelas III Madrasah Ibtidaiyah kurikulum 2013 menunjukkan bahwa : Pertama, kelayakan isi sudah layak. Kedua, kelayakan penyajian sudah layak. Ketiga, kelayakan bahasa sudah sangat layak. Keempat, kelayakan grafik sudah sangat layak. Terakhir, kesesuaian buku teks sudah layak.